

Visite « Les Maraichers du Mail » à Evere

Rachid, coopérateur-locataire de Comensia à Evere et porteur du projet « **Les Maraichers du Mail** », a pris l'initiative d'organiser une visite sur le site avec tous les partenaires du projet.

L'objectif de Rachid était de remercier les partenaires et pouvoir subsidiariser **SLRB, Comensia, Commune d'Evere**. De leur montrer et expliquer le travail qui a été fait. Mais aussi de les fédérer à nouveau au projet en leur faisant prendre conscience des défis à venir.

Les Maraichers du Mail est un lieu d'agriculture urbaine qui cultive une parcelle de 600m² en appliquant les principes de l'agriculture BIO-Intensive.

Le projet est accompagné par Cycle Farm, Coopérative de producteurs, qui a pris en charge la formation des maraichers et la supervision technique. La gouvernance a été écrite par les membres du groupe projet avec l'aide de Pas à Pas, asbl. Nathalie Fontaine du PCS-Destrier assure le

suivi et l'accompagnement quotidien du groupe projet.

Les Maraichers du Mail a vu le jour dans le cadre du Master Plan – Destrier. Il s'agit d'une étude urbanistique qui a été réalisée en co-production avec les coopérateur-locataires. En effet, une association momentanée avait été créée entre BuroBrak, collectif multidisciplinaire et L'Atelier d'Architecture Citoyen Destrier AAC-Destrier dont faisait partie les coopérateur-locataires.



Les Maraichers du Mail est le premier projet du Master-Plan Destrier qui est abouti. Ce projet est remarquable car il répond à des problématiques locales et sociétales et actuelles d'envergures. L'ambition la plus notable est la volonté de produire une alimentation bio, local et très très bon marché afin de nourrir le plus de famille dans le quartier.



Un grand merci à Fabrice Lorne pour les informations et Pierre Hargot pour les photos.